

PROPUESTA DE DECLARACIÓN DE MÉXICO SOBRE TEMAS NUEVOS Y EMERGENTES 16

16 de octubre de 2013

Gracias Sr. Presidente,

Nuestra Delegación considera que a fin de no aumentar la agenda de trabajo del Convenio y su Secretariado, es necesario aprovechar las oportunidades que presentan los programas de trabajo y las sinergias existentes con otros instrumentos internacionales, tales como el IPBES. En este sentido, consideramos que el tema sobre la evaluación de los efectos de los insecticidas neonicotinoides sobre la biodiversidad y los posibles impactos que pueden tener en la seguridad alimentaria puede ser incluido en el Programa de Trabajo sobre Diversidad Biológica Agrícola, en particular dentro de los trabajos de la Iniciativa Internacional para la Conservación y Uso Sustentable de los Polinizadores.

Asimismo, sugiere estar al pendiente de los resultados derivados de la próxima Reunión Plenaria de IPBES, que como bien mencionó el Profesor Zakri, será el próximo diciembre en Altalya Turquía, donde se definirá Programa de Trabajo para el periodo 2014-2018. Ya que entre las propuestas de acción, está la posibilidad de elaborar un Fast Track Assessment (FTA) sobre polinización y su impacto sobre la seguridad alimentaria.

También, tomando ventaja de la la sinergia entre el CBD y la IPBES, sugerimos que el Secretario Ejecutivo del CBD envíe una nota a la Secretaría de la IPBES para que este tema se incluya en las discusiones en la Plataforma sobre el FTA de polinizadores. Asimismo, sugerimos que el Presidente del SBSTTA en su calidad de miembro observador, también presente el tema durante los debates del MEP.

Muchas gracias Sr. Presidente